
耐久高校 “芸術鑑賞会”で「kogakusyu 翔」さんの演奏を体験！ 

 

芸術鑑賞会で“kogakusyu 翔”さんの演奏を聴きにいきました。和太鼓と私たちが聞き慣れ

ているドラムやベースなどを組み合わせた演奏で、今までに体験したことのない感覚でし

た。 

私は、前のステージで和太鼓の演奏体験をさせていただきました。時間にしてほんの１０分

ほどの体験でしたが、それだけで私の腕はパンパンになりました。これをプロの方々はアン

コールも含めて６曲演奏してくれたのはかなりの体力が必要だと感じました。また、和太鼓

を叩くのは本当に大変なことだということもわかりました。終始、和太鼓の凄さに圧倒され、

音楽の演奏で初めて鳥肌が立ちました。貴重な経験をさせていただきました。ありがとうご

ざいました。 

３年 池尻奈々 

 

今回の芸術鑑賞会は、本当に良かったと思いました。理由は２つあります。１つ目は、和

楽器と洋楽器を組み合わせた新しい音楽に出会えたことです。どちらか一つでもかっこい

いですが、両方の楽器を組み合わせた曲はそれ以上にかっこよかったです。二つ目は、演奏

者の方々の「夢」についてのお話を聞けたことです。私は夢を叶えることに逃げてしまいそ

うになる時があります。しかし、今日のお話しを聞いて、その夢を叶えるために頑張ってみ

ようかなと思うことができました。 

 ２年 山下知里 

 

演奏は、音、動き、光など様々な演出がなされていて、とてもわくわくしました。和と洋

を合わせた演奏を初めて聴くことができ、とても新鮮でした。音楽は、よく Youtube など

で聴くのですが、こうして目の前で演奏を聴くとやっぱり違いました。なによりも僕たちが

手拍子などで演奏に参加して一体感が生まれたのが素晴らしいと思いました。和太鼓のパ

ワフルな演奏もあれば、篠笛などで心地よい静かな演奏もあって「静」と「動」を感じるこ

とができました。最後の曲などは、歌もあり、リズムがよく、とても楽しかったです。また、

演者の方がたとえ努力が報われなくてもその過程で得るものが多いというお話も聞けて、

これから僕も積極的に努力していきたいと思いました。 

１年 片山知之 

 

 

 

 

 

 



  


